

5. November 2021

An die Golfspieler und Golfspielerinnen des Saisonabschluss Turniers 2021

Liebe Golf-Freunde,

wir Ihr vielleicht mitbekommen habt, bin ich am vergangenen Samstag, den 30. Oktober 2021, beim Loch 13 gestürzt und habe mir dabei mein rechtes Bein gebrochen. Es ist der Oberschenkel gebrochen sowie das Schien- und Wadenbein und man geht davon aus, dass der Heilungsprozess um die 4 bis 6 Monate dauern wird.

Es ist mir ein Bedürfnis, Ihnen allen herzlich zu danken, dass Sie in dieser Situation an meiner Seite geblieben sind und mir geholfen haben, dass ich ärztlich versorgt werde. Mein ganz besonderer Dank geht an Marion und Herbert Kuckelmann und an Detlev Massorz, die diesen Unfall hautnah miterlebt und die Situation bravourös gemeistert haben. Ich bin überzeugt, dass Ihr in dieser Phase auch an Eure Grenzen gekommen seid und dennoch habt Ihr besonnen und vorbildlich gehandelt. Nochmals meinen ganz herzlichen Dank!

Es waren bestialische Schmerzen und ganz ehrlich, ich weiß nicht mehr, was dann alles um mich herum geschehen ist. Ich weiß nur noch, dass ganz viele Helfer, wieviele weiß ich nicht mehr, um mich standen, mir ihre Jacken auf Körper und unter meinem Kopf gelegt haben und mich unterstützt haben.

Ich bin total gerührt und daher möchte ich Ihnen allen, auch wenn ich Sie nicht alle persönlich anschreiben kann, von ganzem Herzen danken. Ich möchte, dass Sie wissen, dass ich das sehr schätze und nicht vergessen werde.

Diesen Brief schreibe ich Ihnen aus dem Krankenhaus, aus dem ich voraussichtlich Ende nächster Woche, nachdem ich ein Zweites Mal nun am Schienbein operiert wurde, entlassen werde. Dann wird das REHA-Training beginnen und ich hoffe, dass alles gut zusammenheilt, damit wir die nächste Golf-Saison gemeinsam eröffnen und gemeinsam auf unser aller Wohl trinken können.

Bis dahin wünsche ich Euch alles Gute, bleibt gesund und ich freue mich auf ein baldiges Wiedersehen.

Liebe Grüsse

Jean